

Ecopetrol también perdió el grado de inversión ante Standard & Poor's

Findeter también tuvo una rebaja en la calificación por parte de esa agencia de riesgos.

Economía - 21 Mayo 2021 - 10:23 am



Martha Olaya @Marthaolaya1

Compartir



Ecopetrol tiene nuevos bloques en el Golfo de México Foto: Colprensa

Ecopetrol reveló que a la par de la rebaja de la calificación de Colombia por parte de la agencia Standard & Poor's (S&P), la compañía también perdió su grado de inversión con una caída la calificación crediticia, pasando de BBB- (perspectiva negativa) a BB+ (perspectiva estable).

“La calificación final de Ecopetrol tiene un tope al nivel de la calificación en moneda extranjera de 'BB+' de Colombia, dada nuestra expectativa de que el gobierno podría tener una tendencia a aumentar los impuestos o dividendos si enfrenta estrés fiscal o externo, lo que podría restringir la flexibilidad financiera de Ecopetrol”, indicó la calificadora.

Standar & Poors señaló que la rebaja en la calificación de la estatal petrolera, obedece a que la compañía tiene un vínculo muy fuerte con el Gobierno.

Por su parte, la Financiera de Desarrollo Nacional (Findeter) reveló que también perdió su grado de inversión por parte de esta agencia que disminuyó la calificación internacional de la FDN a BB+.

Lea además: [Papa, panela y huevo, dentro de los alimentos con precios altos por bloqueos](#)

"El 20 de mayo de 2021, S&P Global Ratings redujo las calificaciones de largo plazo de Findeter a 'BB +' desde 'BBB-', después de la misma acción de calificación del soberano”, señaló esa entidad.

Cabe mencionar que la calificadora internacional de riesgos Standard & Poor's retiró el grado de inversión de Colombia, ante la incertidumbre fiscal que atraviesa el país actualmente.

Por ahora esta es la primera calificadora que corrige sus perspectivas. Con la decisión, el país pierde su grado de inversión.

Ante este panorama, el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, señaló que el Gobierno seguirá avanzando en los esfuerzos para alcanzar los consensos que se necesitan para construir la reforma fiscal que necesita el país y lograr estabilizar y ajustar las finanzas públicas.

Fuente: Sistema integrado de información

Temas

[Ecopetrol](#) / [Standard and Poors](#) / [grado de inversión](#)

Lo más visto

- 1 BOGOTÁ | Hace 3 Días Ejemplo: A punta de diálogo, un policía logró desbloquear las Américas en Bogotá
- 2 CLICS | Hace 2 Días Epa Colombia y la "mega mansión" que compró para distribuir sus keratinas
- 3 EJE CAFETERO | Hace 5 Días Encuentran sin vida a joven desaparecida en Pereira hace una semana
- 4 ENTRETENIMIENTO | Hace 1 Día ¡Ya nació! Valerie Domínguez y 'El Pollo' Echeverry le dan la bienvenida a su primer hijo
- 5 JUDICIAL | Hace 1 Día Entutelan al Comité del Paro para que se respeten derechos de quienes no protestan

Le puede interesar



Emisión de Bonos de Bancóldex fue aplazada por cambio de calificación de Standard & Poor's | Economía - Hace 1 día



Standard and Poor's le bajó el grado de inversión a Colombia | Economía - Hace 1 día



Ecopetrol finalizó más del 40 % de los proyectos de Obras por Impuestos | Economía - Hace 8 días



Procuraduría archiva investigación contra exdirectivos de Ecopetrol por caso Reficar | Judicial - Hace 16 días

Empresarios piden apoyo de organismos internacionales por crisis derivada del paro nacional

Solicitan que se promuevan acciones políticas, sociales y económicas que concreten acuerdos.

Economía - 21 Mayo 2021 - 12:06 pm



Laura Rodríguez Hernández @LauraRH0314

Compartir

